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今後の行事予定 
＊６月２６日（金）  やさしいパソコン教室（午後１３：３０～）             ） 

＊７月１０日（金）   やさしいパソコン教室 
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               令和 2年度を迎えてのご挨拶 

日頃より、西城自治振興区諸事業・活動に対し、ご理解ご協力とご支援を賜り、まことにありがとうござ
います。心から厚くお礼を申し上げます。 

令和元年度西城自治振興区総代会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため例年に無い書面決議の方法
を取らせて頂きました。決議結果につきましては、全ての議案が回答者全員の承認を頂きましたのでここに
ご報告させて頂きます。ありがとうございました。 

令和 2年度は、各 4部会、振興計画の中身を整理し充実を計るべく各 14自治会の皆さま方との連携、連帯

感をもちコミュニケーションを深めながら役員会において協議を重ね、「安全で安心して暮らせる西城づく

り」を目指して役員、事務局員、地域マネージャー一丸となり努力してまいります。今年度も引き続き、生

涯学習部の「まちづくり学校」等の社会活動型の事業行事にも健康維持促進の為に皆様方多数のご参加を頂

きたいと思います。よろしくお願い申し上げます。皆様のご健康とご多幸、ご安全を祈念いたしますと共に

世界的新型コロナウイルスの一日も早い終息を願っているところでございます。 

西城自治振興区会長 坂本 誠 

令和元年度西城自治振興区総代会 

総代会 決議結果（書面決議）                                 

 当区の令和元年度の定期総代会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、庄原市の大半の自治振興区同

様書面による決議といたしました。結果として、全ての議案が回答者全員の賛成を得て可決されました。 

・令和元年度会計監査・・・5月 15日 

・自治会長へ総代会議案書送付・・・5月 15日 

・自治会長の意見集約、総代 46名に「令和元年度西城自治振興区総代会（書面決議）のご案内）と「西城自

治振興区総代会議案書」を送付・・・5月 20日 

・書面決議回答期日・・・5月 25日 

・5月 25日までの書面決議回答数・・・41名 

・回答数 41名は、全総代 46名の過半を越えており、書面による決議結果（決議）は有効 

・各議案の賛否 

  第１号議案 令和元年度活動報告について・・・   賛成 41名・反対 0名 

  第 2号議案 令和元年度決算報告の承認について・・・賛成 41名・反対 0名 

  第 3号議案 令和元年度決算監査報告について・・・ 賛成 41名・反対 0名 

  第 4号議案 令和 2年度活動方針並びに事業計画（案）の承認について・・・賛成 41名・反対 0名 

  第 5号議案 令和 2年度予算（案）の承認について・・賛成 41名・反対 0名 

○ご意見、ご質問として 

 ・Q：.収支決算書のまとめ方について、繰越予算の有効活用の要望 

  A：まとめ方については検討いたします。ありがとうございます。 

       今年度の繰越金につきましても有効に活用いたします。 

 ・Q：「まちづくり便」に地域の取り組み、区長等のインタビューを掲載してはどうか。 

  A：具体的なご意見を頂きありがとうございます。ぜひ実施したいと思います。    

・Q：各自治会活動の自主活動意識を高めることをねらいとした振興区として統一した事業、（行事）を 

推進して欲しい。 

  A：新年度も引き続き振興区役員会でも協議し推進していきたいと思います。 

 ・Q：指定管理会計の中の光熱費等が前年度より多くなっているが何かあるか？ 

  A：契約内容（デマンド）によります。一層の省エネもお願いしたいと思います。 

 ・その他、貴重なご意見をありがとうございました。 

 

  

 

このような看板を目にされましたか。支所や自治振興センターの前に３ヶ所、新しく看板 

が設置されました。この度、支所の方で作って頂いたものです。 

体育館やプール、新設された保育所がこの奥にあります。また、駐車場もあり、各施設に 

お勤めの方々、施設を利用の地域の皆さんも車で通ります。この辺りは、保育園児、放課後 

児童クラブの児童や、野球．サッカーなどのスポーツ少年団や習い事をする児童・生徒たち、 

公共施設を利用の町民が行き来しています。スピードを落として事故の無いようお互いに気をつけましょう。 

 

     防災について、今準備しておかなくてはならない事 

梅雨の季節がやってきました。広島県や西城町を襲った一昨年の 

災害が思い出されます。昨年は、地域的には大きな災害とならず 

一安心しましたが、忘れた頃にやってくるのが災害です。その上 

今年は、新型コロナウイルス感染拡大という大きな試練の年でもあります。もし、水害に襲われた場合、コロ

ナウイルス感染の恐れも十分考えられ、早い内に対策を練っておかねばなりません。 

庄原市の危機管理課よる「災害に備えて」を参考に、西城町も準備をすすめています。 

＊災害時には「警戒レベル」をよく確認し、避難行動をとりましょう。 

警戒レベル２  避難行動の確認（避難場所や持ち出し品など） 

警戒レベル３  危険な場所にいる高齢者・避難に時間を要する人などは避難 

警戒レベル４  危険な場所にいる人は全員避難 

 

＊西城町の第一開設避難所は、しあわせ館とクロカンパーク体育館です。 
西城町「防災５つの心得」（赤字は、今年度庄原市の危機管理課から出されたものを付け足しています）

１.安全な場所の確認（防災マップ確認の上、安全な場所にいる人は無理に避難せず自宅待機, 

指定避難所にこだわらず、各自治会の集会所、親戚・知人宅など複数の避難場所を確保する。 

２.安全な避難ルートの確認 

３.頼りになる人、世話になる人と日頃から話をしておく。（特に今年はしっかりと！） 

４.避難の際の持ち物、（保険証、薬、携帯電話、飲み物、ちょっとした食べ物（菓子やむすびなど） 

使い捨てビニール手袋、消毒液（ウェットティッシュでもよ{加えて感染対策として、マスク、体温計、
い）などがあるといいでしょう} 

５.ご近所や民生委員、各自治会会長さんなどへ、どこへ避難するか伝える。 

＊このような避難の仕方で、避難場所の三密をつくらないようにしましょう。その他、一晩ぐらいなら、安全
な場所での車中泊も対策の１つとして考えられるようです。 
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やっと施設が利用可となり、長い間の辛抱のかいがありました。6月より利用の申し込みも増えてきまし

た。是非多くの方に施設を使って活動していただきたく、そうはいっても段階を経て以前に戻していかな

くてはなりません。皆様に安心してご利用いただくために、以下のお願いをご一読いただき、ご協力をお

願い致します。（６月１０日現在） 

●発熱、咳等の風邪症状がある方や体調がすぐれない方は、ご利用をお控えください。 

●手指の消毒にご協力ください。室内においては定期的な換気をお願いします。 

●マスクは着用してお越しいただき「咳エチケット」にご協力ください。 

●現在、県外からのご利用は遠慮いただいております。 

●現在、20 名以上の団体でのお越しはご遠慮いただいております。なお、19 名以下であっても、

施設内が混雑している場合などは、やむを得ず、ご入場を制限する場合があります。 

「３つの密」を避けるためご入場をしばらくお待ちいただく事があります。 

●施設をご利用の間は、他の利用者との間隔が２メートル程度となるよう、また、大声での発声、

歌唱や声援などはお控えください。 

●施設を利用されている間は施設関係者の指示に従ってください。        

                  庄原市長 

 

■ 施設を利用される皆様へのお願い 

是非御利用を 

◎補助内容 

・出前講座は、1回 5.000円まで補助します。 

各団体年間 2回まで。 

◎対象 

・西城自治振興区の各自治会をはじめとする、西城自治

振興区の会員で構成する団体が対象です。 

◎開催方法 

・おおむね 10名以上、会場は西城町内であること。 

◎申請方法 

・講師の依頼、段取りは各団体でお願いします。 

詳しくは西城自治振興区（📞82－2175）へお問い合わ

せください。 
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今年もあります！出前講座！  

出前講座内容 

・介護予防のための太極拳 

       ゆったり体操教室 

 ・比婆山伝説ガイド 

・民謡     

・銭太鼓    

・歌 、ゲーム  

・レクリェーション 

・読み聞かせ   

・はっぴぃメイト 

・3B体操 

・お話し会ダンボ 

子ども達の日常が戻ってきましたー西城小学校恒例の田植えー  6月 10日 （水） 

例年なら種籾まきから児童が行なっていましたが、臨時休業中だったため田植えからの作業という事 

になりました。地域の方から田植えの仕方を教わり、米作りへの思いや苦労に共感することを通して、 

ふるさと西城への愛情を深めていくことになればという思いで長年にわたって続けられています。田植 

えは５，６年生 27名によって行われましたが、これから、かかし作り、観察、収穫、こなし、販売と、 

年間を通して 5年生が中心になって学習するそうです。この日の講師は、田澤信雄さん、伊藤賀純さん、 

作田髙義さんでした。若佐吉浩さんの田んぼを借りられての田植えでした。最後に児童たちの感想発表 

がありましたが、地域の方への感謝の思いが大いに伝わってきました。 

八鉾自治振興区 柳生前事務局長を偲んで 

令和 2年 5月 26日、八鉾自治振興区の柳生秀昭前事務局長がご逝去されました。

この 3月まで現役で事務局長を勤められた柳生さんの突然の訃報にただただ驚い

ております。また 5年の長きにわたり八鉾地域はもとより、西城町自治振興区連絡

協議会を通じて、西城地域にも多大なご尽力を頂きました。大変ありがとうござい

ました。西城自治振興区役員、事務局を代表して、謹んでお悔やみを申し上げると

共に、哀悼の誠をささげます。  

令和 2年 5月    西城自治振興区会長 坂本 誠 

 

 

米作りは、主の作業だけでなく、

水の管理、除草剤、肥料、動物か

ら米を守る作業など米になるま

でに大変な苦労があります。しか

し、米作りなど農業を苦労と思わ

ないで是非“楽農”にして欲しい。

汗を流した後の気持ち良さは何

とも言えません。 

 

みんなで声をかけ合うと
植えた苗がきれいにそろっ
たので嬉しかったし、協力
の大切さを学んだ。 

家に田んぼがないので
この様な体験ができて
よかったし､稲刈りが楽
しみだ。 

水の中には色々な虫がいて
おもしろかったし、水の上の
方は温かく、底は冷たかった。
地域の方が管理して下さるの
で感謝したい。 

何度も転びそうになった
けど、苗が綺麗に並んでいる
のを見るのは気持ちがいい。 
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